

A la rencontre des professionnels de santé

Le Républicain Lorrain – 23 févr. 2024 à 22:36 – Temps de lecture : 1 min



Les échanges avec les professionnels présents ont été fructueux.

À l'instar du petit-déjeuner réunissant les entreprises guénangeoises en janvier, Pierre Tacconi, maire de Guénange, a reçu le 8 février les professionnels de la santé à la salle Voltaire. Au-delà de ce moment de partage apprécié des participants, l'objectif était de présenter et d'échanger autour des perspectives de la ville sur ses ambitions en termes de santé, notamment la création de la maison de services et de santé prévue dans les bâtiments de l'ancienne école maternelle Saint-Mathieu.

Ce temps de discussions sera renouvelé régulièrement, comme souhaité par l'ensemble des participants.